
   体育会結団式がありました 

 

 今日の５時間目に、体育会結団式が行われました。実行委員長、副委員長の話や、スロー

ガン発表、ブロック長と副ブロック長の紹介がありました。その後、各ブロックに分かれ、

リーダーの挨拶やブロックスローガンの説明、練習等がありました。 

 今日は、開始時刻の６分前に集合が完了し、定刻より早く結団式を始めることができま

した。リーダーの動きも初日とは思えない機敏で元気な動きでした。まだ初日で２時間の

練習でしたが、今年の体育会がどのようになるのか、今から楽しみになりました。 

 新たな歴史をつくる第３９回体育会に期待が高まるばかりです。 

 

☆ 元気な太西星をご覧ください 

 

 

 

 

 

  晴天の下、練習開始   実行委員長と副委員長  今年のスローガンです 

 

   赤ブロック                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

          

 

赤ブロック 青ブロック 黄ブロック 

リーダー会で今日の

反省と次回の打合せ 


